



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a [brenda@pnmc.org](mailto:brenda@pnmc.org). Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

## Están Arraigados y Cimentados en Amor

Eric Massanari, PNMC Executive Conference Minister



*La nueva semilla es fiel. Se arraiga más profundamente en los lugares que están más vacíos.*

— El jardinero fiel: una sabia historia sobre lo que nunca puede morir

*Ruego que, conforme a las riquezas de la gloria de Dios, se les conceda fortaleza en su ser interior con poder a través del Espíritu Santo, y que Cristo habite en sus corazones por la fe, mientras están arraigados y cimentados en amor.*

—Ephesians 3:16-17

Estoy agradecido de que, aunque Yolanda y yo seguimos en modo de búsqueda de casa, hemos tenido la oportunidad de plantar una huerta de vegetales y flores esta primavera. Nos unimos a mi hermana y a mi cuñado para poner en marcha su jardín, así que estoy experimentando el placer satisfactorio de cavar en la tierra con las manos desnudas, plantar semillas, brotes y bulbos, quitar las malas hierbas, regar y asegurarme de que los ciervos, los conejos y las babosas coman menos de la cosecha que nosotros.

Cuando planto y cuido un jardín, recuerdo que es un acto de fe, esperanza y confianza. Hay una cierta rendición y entrega de control que uno debe aceptar cuando se trata de jardinería. Se debe permitir que el agua y la aridez, la luz y la oscuridad, la raíz, el tubérculo, el zarcillo, la hoja y la flor hagan lo suyo. Los polinizadores son socios necesarios. Los depredadores y los parásitos (al menos desde nuestra perspectiva humana) también son parte de la vida de un jardín. Se debe permitir que la vida arraigue, arraigue y crezca sin sobre atender o administrar en exceso su despliegue natural y creativo. Debe practicarse un cierto equilibrio entre hacer y no hacer.

Así es con nuestra vida de fe y nuestra vida común en la iglesia. Plantamos, nutrimos y cuidamos con fiel intención. Hacemos esfuerzos concertados a lo largo del camino. Un buen ejemplo es nuestra reunión en unas pocas semanas para nuestra reunión anual. Este encuentro será un acto importante para nutrir y cuidar nuestra vida común juntos. Y al hacer esto, confiamos en que nos estamos arraigando y cimentando en Dios, quien es capaz de hacer florecer y fructificar tanto que aún no podemos imaginar o ver. Debemos permitir que se entregue el control a la obra del Espíritu de Dios en nuestras vidas y en el mundo.

Siento alegría y entusiasmo al anticipar y planificar lo que será mi primera reunión anual de PNMC. Espero que pueda unirse a nosotros mientras continuamos arraigándonos, cimentándonos y creciendo como personas de fe en Cristo y como una conferencia de congregaciones únicas y vitales. ¡Nos vemos en Portland! (Por favor regístrese antes del 9 de junio.)

## NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

### Pacific Northwest Mennonite Historical Society

En agosto de 1914, comenzó la Primera Guerra Mundial y continuó hasta 1918. Cuando Estados Unidos entró en guerra, muchos jóvenes fueron reclutados para el servicio militar, incluidos muchos menonitas, cuáqueros, miembros de la Hermandad y otros que eran objetores conscientes. Este conflicto fue difícil para estos jóvenes y vivieron momentos de dolor y sufrimiento.

En 2014, el Museo Kauffman, una parte del Bethel College de North Newton, KS, marcó el recuerdo de un siglo desde que comenzó la guerra. El personal del museo creó una exposición itinerante titulada “**Voces de la conciencia**”. Desde entonces, la exposición se ha llevado a universidades y comunidades de todo el Medio Oeste. Recibió un premio nacional por su enfoque creativo recordando la experiencia de los objetores conscientes de la Primera Guerra Mundial.

La Sociedad Histórica Menonita del Noroeste del Pacífico ha hecho arreglos para traer “Voces de la Conciencia” a Portland, Oregón. Lewis & Clark College acordó ceder espacio en el vestíbulo para la exposición **del 28 de julio al 24 de septiembre de 2023** en la Biblioteca Watzek. Esto brindará a muchos estudiantes y miembros de la comunidad en general la oportunidad de ver la exhibición y conocer las experiencias de los objetores conscientes durante la guerra.

Nuestro acuerdo con el Museo Kauffman exige una tarifa de \$5,000 más \$3,000 para el transporte y montaje de la exposición. PNMC acordó apoyar el proyecto con una subvención de \$4000. Los miembros de la sociedad y la Junta Directiva han contribuido \$2,500 para el proyecto. PNMHS siente que esta exposición ayudará a cumplir su misión de educar al público y brindar información sobre un momento importante en la historia de nuestra comunidad menonita. Lo alentamos a apoyar este esfuerzo haciendo una contribución a PNMHS. Envíe su contribución a PNMHS, 6030 S Whiskey Hill Road, Hubbard, OR 97032 o puede hacer una donación con tarjeta de crédito en [www.pnmhs.org](http://www.pnmhs.org) siguiendo las instrucciones. Si tiene alguna otra pregunta, comuníquese con el presidente del comité, [Jerry Barkman](mailto:Jerry Barkman).

## MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA



### Anabaptist Mennonite Biblical Seminary

Felecia Calloni fue honrada durante el Servicio de Graduación de AMBS en Elkhart, IN, el 29 de abril. También fue seleccionada para recibir el Premio a la Excelencia en Capellanía de este año del Departamento de Iglesia y Ministerio del seminario. Calloni anticipa completar su Maestría en Divinidad con especialización en Capellanía en diciembre de 2023. Planea pasar el próximo año en residencia como capellán de hospital, trabajando para obtener la Certificación de la Junta de Capellanía a través de la Asociación de Capellanes Profesionales. Después de su residencia, planea obtener capacitación como educadora de capellanes a través de la Asociación de Educación Pastoral Clínica. Su congregación local es la **Iglesia Menonita de Portland**.

“‘Seminario será divertido’, pensé. ‘Será una aventura’”, reflexionó Calloni. “Bueno, esa es ciertamente una forma de decirlo: una vivisección espiritual podría ser otra. Es posible que AMBS deba actualizar su folleto para incluir “Puede inducir una crisis existencial”.

“Mis años en AMBS han sido algunos de los más desafiantes y absolutamente vivificantes”, continuó. “Vine en busca de respuestas, de seguridad. En cambio, me voy habiendo aprendido a abrazar la ambigüedad y el misterio. La pedagogía de AMBS de saber, ser y hacer me ayudó a examinar mi teología incrustada tóxica y reconstruirla en una misión de shalom. Su énfasis en proporcionar una lente multicultural en todos sus cursos ha ampliado no solo mi comprensión de las Escrituras, sino también mi concepto de la gracia. Esto, combinado con mi Educación Pastoral Clínica, me ha preparado para mi trabajo como doula espiritual y emocional (también conocida como capellán)”. ([ams.edu/graduation](http://ams.edu/graduation)).

### Mennonite Church USA

“La comunidad es el centro de nuestras vidas”, escribió el ministro y autor menonita Palmer Becker, en una descripción de los menonitas anabautistas. Como menonitas, apreciamos esos momentos en los que podemos adorar, aprender, trabajar y discernir juntos. La [Asamblea de Delegados de 2023](#), el **7 y 8 de julio** en el Centro de Convenciones de Kansas City, será un momento para que nuestra familia de MC USA se reúna en oración, alabanza, compañerismo, profecía, construcción de relaciones, comprensión y profundización de nuestro compromiso con Cristo y con los demás. En 2023, la atención se centrará en mejorar la claridad y la eficacia de nuestras políticas y estructuras, a medida que discernimos los próximos pasos para la conferencia nacional. Es importante que la voz de nuestro electorado se escuche cuando nos reunimos de todas partes de la iglesia. Como delegado, puede hablar sobre las políticas y los programas que guían y sirven a nuestra denominación, así como conectarse y escuchar a los miembros de nuestra hermosa y diversa iglesia. Hay más información [aquí](#).

---

#### Proximos e-Boletines:

19 de junio (entregas a más tardar 6/12)  
17 de julio (entregas a más tardar 7/10)  
7 de ago (entregas a más tardar 7/31)  
21 de ago (entregas a más tardar 8/14)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a [brenda@pnmc.org](mailto:brenda@pnmc.org). Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>